

Grußwort des Oberbürgermeisters Roman Götzmann



Liebe Leserinnen und Leser,

»Heimat« ist ständig im Fluss und dabei mehr und mehr ein Gefühl als ein Ort. Denn alles ist in Bewegung, vor allem wir Menschen selbst. Deshalb haben wir als Motto für die diesjährigen Heimattage des Landes Baden-Württemberg das Thema »Stadt, Land – alles im Fluss« gewählt.

Die Heimattage 2018 in Waldkirch sollen anregen, sich ganz gezielt auf die Suche nach den persönlichen Heimatgefühlen zu begeben. Dabei schöpfen wir auf vielfältige Weise aus dem historischen und kulturellen Reichtum unserer Stadt und der Region.

Bergbau in Suggental, die Kloster- und Stiftsgeschichte St. Margarethen oder der Orgelbau – im Zuge der Auseinandersetzung werden uns die eigenen Besonderheiten stärker bewusst.

Historisch blicken wir auf eine über 1100-jährige Geschichte zurück. 918 wurde das Benediktinerinnenkloster St. Margarethen gegründet, dem wir unseren Ursprung verdanken. Aus der Vergangenheit heraus schlagen wir eine Brücke zur Dynamik unseres Landes – unserer Zeit und unserer Zukunft!

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen viel Freude bei der nun folgenden Lektüre!

A handwritten signature in blue ink that reads "Roman Götzmann". The signature is fluid and cursive.

Roman Götzmann